

Quinta Asamblea Mundial del Medio Ambiente de las Naciones Unidas

23 de febrero de 2021 – Plenario de clausura – Endoso del documento de mensajes políticos UNEA 5

Intervención del Perú - Ministro del Ambiente, señor Gabriel Quijandría

Señor Presidente, distinguidas autoridades

- En países como el Perú, altamente vulnerables al cambio climático y poseedores de una gran biodiversidad; la protección del ambiente y la aplicación de soluciones basadas en la naturaleza que nos conduzcan a un desarrollo bajo en carbono y resiliente constituyen una responsabilidad insoslayable con nuestros ciudadanos y con las futuras generaciones. La situación que estamos viviendo en estos días con las enormes inundaciones en la región Madre de Dios son una muestra clara de ese vínculo.
- Es por ello, que el Perú respalda el documento presentado por la Presidencia de la UNEA-5 pues representa una clara voluntad de abordar con urgencia la crisis ambiental que afecta a la humanidad y ofrece la oportunidad para que la dimensión ambiental sea el puente entre la recesión económica y el impulso de la acción multilateral para efectos de atender los grandes retos globales que amenazan a la humanidad.
- Dicha tarea debe ser un esfuerzo de la sociedad en su conjunto, por lo que es necesario que a la acción del Estado se sume el compromiso decidido del sector privado, las organizaciones de la sociedad civil, los pueblos indígenas y la academia, para que todos contribuyamos, conforme al espíritu de la UNEA-5, a fortalecer las acciones por la naturaleza para así lograr los Objetivos del Desarrollo Sostenible.

Muchas gracias,